

Münchner Softwareunternehmen fordert mehr erneuerbare Energie vom Stadtrat

Für eine bessere Klimaschutzbilanz benötigt die Biz Factory mehr grünen Strom und grüne Fernwärme.

Die Biz Factory entwickelt seit 2016 professionelle Software für Ministerien, Ämter und Privatkunden. Heute veröffentlicht sie ihren ersten Klimaschutzbericht, der die Treibhausgasemissionen in den verschiedenen Sektoren transparent aufzeigt und erste Maßnahmen für mehr Klimaschutz definiert. Energie (Strom und Wärme) verursacht mit 47.45 % der Emissionen mit Abstand am meisten Treibhausgas. Darauf folgen Ernährung und Mobilität der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

So schnell wie möglich will die Biz Factory die Treibhausgasemissionen reduzieren, dabei setzt sie nicht nur auf erneuerbare Energie im Firmenbüro in der Kreittmayrstraße in München, sondern unterstützt auch die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen im Homeoffice mit Beratung zu kleinen Solar Balkonkraftwerken.

Mehr erneuerbare Energie gefordert

Für noch schnellere Fortschritte beim Klimaschutz fordern die Geschäftsführer auch konsequenteres Vorantreiben des Ausbaus von erneuerbaren Energien von den Stadtwerken, dem Münchner Stadtrat und den Hausverwaltungsunternehmen.

“Der Ausbau von Photovoltaikanlagen in München muss endlich beschleunigt werden. Als Mieter sind wir darauf angewiesen, dass der Stadtrat, die Stadtwerke



Pressemitteilung 07.12.2022

und die Hausverwaltungsunternehmen sich endlich um die Belegung unseres Daches mit Photovoltaik kümmern. ", erklärt Geschäftsführer Simon Krebs. "Wie sollen unsere Mitarbeiter im Homeoffice klimafreundlich heizen, wenn die Fernwärme der Stadtwerke erst 2040 klimaneutral sein soll? Das muss schneller gehen!", bekräftigt zweiter Geschäftsführer Andreas Dickow.

Biz Factory – Software für digitale Verwaltung

Made in Munich

Die Biz Factory entwickelt Software und digitale Produkte für E-Government und Verwaltung. Mit 20 Mitarbeitern steht Sie bei Digitalisierungsprojekten und Anwendungsentwicklung zur Seite.

Weitere Informationen zur Biz Factory finden Sie unter www.bizfactory.tech

Pressekontakt:

Biz Factory GmbH,
Kreittmayrstraße 21,
80335 München

Elias Singer (Klimaschutzmanager)
elias@bizfactory.tech
+49 15753642731